

Estimad(o/a)s,

Me dirijo a ustedes con el propósito de presentarles nuestros servicios especializados en la producción de videos y fotografías en 4K (UHD) con drones para inmobiliarias que gestionan propiedades, tales como casas, apartamentos, parcelas, masías o mansiones.

En Vista Aerea BCN, nos enorgullecemos de ofrecer soluciones visuales de vanguardia que realzarán una experiencia inmersiva al potencial cliente, permitiéndole una perspectiva única y emocional. Para que él pueda convertirse efectivamente en el cliente real.

Nuestros servicios incluyen:

Captura de imágenes espectaculares (fotografías y videos) en alta definición con Drones: Utilizamos tecnología de punta para capturar imágenes y videos en altísima resolución (4K) con dos tipos de drones: uno utilizado para interiores (detalles) y otro para exteriores (imágenes contemplativas). **También trabajamos con *gimbal* manual para cameras DSLR de alta definición para cuando no es posible la utilización del dron en algunos espacios interiores muy reducidos.

Edición Profesional: Nos diferenciamos de los demás gracias al nuestra pasión en lo que hacemos para que realce la calidad visual y presenta nuestro producto final de manera atractiva, única y cautivadora. Siempre atentos con cuidado especial al elegir los temas musicales que serán utilizados en el video. Para así, proporcionar una inmersión casi que real con un único objetivo: conectar emocionalmente sus productos al potencial cliente.

Perspectivas Aéreas Únicas: Nuestra capacidad para capturar imágenes desde el aire ofrece una perspectiva única que destaca los atributos únicos de cada propiedad.

Entrega Rápida y Eficiente: Comprendemos la importancia de los plazos en el sector inmobiliario y nos comprometemos a entregar los materiales en el tiempo acordado.

Personalización y Atención al Cliente: Adaptamos nuestros servicios para satisfacer sus necesidades específicas y proporcionamos un excepcional servicio al cliente en cada etapa del proceso.

Beneficios de Nuestra Colaboración:

Experiencias inmersivas: Brindando una visión muy detallada y envolvente de la propiedad. Desde los pequeños detalles que hay dentro y también de fuera, hasta una mirada más contemplativa desde el cielo del todo el entorno de la propriedad.

Conexión Emocional: Las tomas aéreas evocan emociones y ayudan al telespectador a revivir momentos especiales o sueños que tengan. Ofrecer imágenes visuales para que el potencial cliente pueda hacer imágenes mentales de él mismo en su futuro hogar y así, dar un estímulo interior en él para que tome la decisión de efectuar el contrato con su empresa.

Promoción Orgánica: Sus seguidores se convertirán en embajadores de sus productos a través de la compartición de los videos en redes sociales. Para que sus ofertas sean irresistibles y así, atraer sin esfuerzo más clientes potenciales a sus ofertas.

Destaque en relación con las demás agencias inmobiliarias: Poniendo esa opción diferenciada en la oferta que ofrecerán a sus clientes, consecuentemente tendrán un valor añadido a sus servicios.

Les invitamos a visitar nuestro perfil en el Instagram <u>@vistaereabcn</u> para ver ejemplos en video de la esencia del alma por detrás de nuestro proyecto.

Estamos entusiasmados por la oportunidad de poder colaborar con ustedes y contribuir a la promoción efectiva de sus productos, elevando sus servicios a nuevos horizontes.

Si esta propuesta resuena con sus visiones y sus objetivos, quedamos a su disposición para responder cualquier pregunta o para coordinar una reunión personalizada.

Atentamente,

